

# KABAR TERBARU

## Pengamanan Rumah Ibadah Elohim Desa Tenjoayu oleh Polsek Parungkuda untuk Kebaktian Minggu yang Aman dan Khidmat

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 15, 2023 - 11:39



*Pengamanan Rumah Ibadah Elohim Desa Tenjoayu oleh Polsek Parungkuda untuk Kebaktian Minggu yang Aman dan Khidmat*

Cicurug, 15 Oktober 2023 - Rumah Ibadah Elohim di Desa Tenjoayu, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi dari pengamanan yang cermat dan

detail saat mengadakan ibadah keagamaan pada hari Minggu, tanggal 15 Oktober 2023. Kegiatan tersebut dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Pengamanan ini bertujuan untuk memastikan kenyamanan dan keamanan selama kebaktian Patekosta Elohim yang mengusung tema "TUHAN YESUS MEMBERKATI KITA SEMUA."

Ibadah rutin ini dipimpin oleh Pdt. Ester Situmorang (Medan) dan dihadiri oleh sekitar 40 jama'at yang tulus dalam melaksanakan ibadahnya. Mereka berkumpul di Kp. Nyamplung, Rt.004 Rw.005, Ds. Tenjoayu, Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Untuk menjaga keamanan selama kegiatan ibadah, petugas pengamanan yang terdiri dari Ipda Hatta Atmaja (Polsek Cicurug), Briпка Galih L (Polsek Cidahu), dan Briptom Alip H (Polsek Parungkuda) dikerahkan. Tugas mereka mencakup pemantauan dan pengawasan untuk mengantisipasi segala hal yang tidak diinginkan selama kebaktian.

Pengamanan ini dilaksanakan dengan tujuan utama untuk memberikan rasa aman kepada Pendeta dan jemaat yang hadir, sehingga mereka dapat merasakan kedamaian dan khusyuk dalam beribadah tanpa ada gangguan. Dalam suasana yang khidmat, jemaat dapat meresapi pesan-pesan keagamaan dan berdoa dengan khusyuk.

Dengan kerja sama yang baik antara petugas pengamanan dan jemaat, kebaktian berjalan dengan aman, tertib, dan damai, sesuai dengan tema kebaktian, "TUHAN YESUS MEMBERKATI KITA SEMUA." Kegiatan ini menjadi contoh bagaimana keamanan dan ketertiban dapat dijaga dengan baik dalam pelaksanaan ibadah, memberikan perlindungan bagi umat beragama yang menjalani ibadah secara damai dan harmonis.